

**KOSTENLOSER SKIKURS**

## Grazer Schüler, erstmals auf der Piste

Die NMS Albert Schweitzer und St. Leonhard über einen besonderen Ausflug.

Ich war noch nie auf einem hohen Berg, ich habe mir nicht erwartet, dass Skifahren so lustig ist, und möchte es unbedingt wieder einmal machen.“ Michelle strahlt übers ganze Gesicht und versucht sich an einem weiteren Bogen. Einen ganzen Tag hat die Schülerin der Neuen Mittelschule (NMS) Albert Schweitzer zusammen mit ihrer Klasse kürzlich am Präbichl verbracht. Für die meisten der Kinder war es ihr erster Kontakt mit Skiern. Möglich gemacht hatte diese Premiere der ehemalige Grazer Mittelschullehrer Gerd Egger, der im Herbst einen Wettbewerb für alle Grazer NMS startete, bei dem es einen Skitag auf dem Präbichl beziehungsweise einen fünftägigen Skikurs auf der Tauplitz zu gewinnen gab. Am Ende gewannen die

zweiten Klassen der NMS Albert Schweitzer (Skitag) und der NMS St. Leonhard (Skikurs).

Bei beiden Veranstaltungen hatte keines der Kinder eine eigene Ausrüstung, der überwiegende Teil kam aus Familien mit Migrationshintergrund. Diese Kinder wären nie zum Skifahren gekommen, betonen Sportlehrerinnen Karoline Kislinger (Albert Schweitzer) und Klassenvorständin Christiane Gugganig (Leonhard). „Aber wir leben in einem alpinen Land, in dem Skifahren Nationalsport und eigentlich Kulturtechnik ist“, umreißt Egger das Ziel: „Gerade Kinder, wo immer sie herkommen, sollten mit den Gegebenheiten der Berge und des Schnees vertraut gemacht werden.“

Und in diesem Alter geht der Lernprozess sehr schnell, nach



Die NMS St. Leonhard war fünf Tage auf der Tauplitz

KK

zwei Stunden bewältigen die Kinder schon den ersten Hang“, ergänzt Andi Puswald, Leiter der Skischule Alpfox am Präbichl. „Es ist anstrengend, aber macht großen Spaß“, bestätigt Irsana und präsentiert ihren schönsten Schneepflug. „Ich fühle mich viel besser als in der Schule, ich fühle mich frei“, schwärmt Success. „Auch das Fahren mit dem Ski-

doo hat macht Spaß gemacht“, erzählt Laila. Egger hofft jetzt für die Fortsetzung dieser Aktion an den Grazer NMS in der nächsten Saison auf weitere Kooperationspartner aus den steirischen Wintersportregionen. Erste positive Signale kommen vom Obmann des Tourismusverbands Ausseerland-Salzkammergut.

**Klaus Höfler**

— ANZEIGE —

**die tauplitz**

Traumskitag mit dem Liebsten

[www.dietauplitz.com](http://www.dietauplitz.com)